



Regierungsratsbeschluss vom 26. April 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Hortus Botanicus Helveticus 10 Jahre Botanica: «Die letzten ihrer Art»

P160607

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Hortus Botanicus Helveticus einmalig und anlässlich des 10-Jahre-Jubiläums für die Pflanzen- und Veranstaltungswoche «Botanica 2016» im Botanischen Garten der Universität Basel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat einmalig und anlässlich des 10-Jahre-Jubiläums für die Pflanzen- und Veranstaltungswoche «Botanica 2016», die im Juni 2016 im Botanischen Garten Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. Die vom Verein Hortus Botanicus Helveticus in 20 Schweizer Gärten organisierten Ausstellungen und Veranstaltungen stehen unter dem Motto «Die letzten ihrer Art» und weisen auf die Gefährdung von Wildpflanzen hin. Die Besucherinnen und Besucher der «Botanica 2016» erfahren Zusammenhänge und Gefahren des Artenverlustes und was Botanische Gärten für den Erhalt der Biodiversität tun.

